

HUT Humas Polri Ke-72, Kapolres Didampingi Kasihumas Bagikan Air Bersih Gratis Kepada Warga Tlanakan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 4, 2023 - 11:38



PAMEKASAN - Dalam rangka HUT Humas Polri ke-72 tahun 2023, Polres Pamekasan menggelar bakti sosial berupa pembagian air bersih kepada masyarakat yang mengalami kekeringan dan kekurangan air bersih.

Adapun bakti sosial ini dipusatkan di Dsn. Tengah 1 dan Dsn Tengah II Ds.

Larangan Tokol, Kec. Tlanakan Kab. Pamekasan. Secara simbolis bantuan air bersih diberikan oleh Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana didampingi beberapa PJU Polres Pamekasan, Kapolsek Tlanakan, Kasihumas Polres Pamekasan dan Ibu Camat Tlanakan serta aparat Desa Larangan Tokol, Rabu (4/10/23).

"Bantuan sosial ini sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat yang kekurangan air bersih sekaligus dalam rangka memperingati HUT Humas Polri ke-72," ucap Kapolres Pamekasan melalui Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto.

"Hari ini kami bagikan 2 truck tangki yang berisikan 8.000 liter air bersih", jelasnya.

Kami berharap bisa memberikan pelayanan dan memberi manfaat kepada lapisan masyarakat sebagai bentuk sosial juga pengabdian Polri kepada masyarakat, terutama di musim kemarau tahun ini, ucap Iptu Sri Sugiarto.

Semoga bantuan air bersih ini, dapat membantu sedikit meringankan beban masyarakat yang mengalami kekurangan air bersih. Sekaligus menjadikan motivasi bagi pihak lainnya untuk saling tolong menolong antar sesama.

"Ini juga bisa menjadi motivasi masyarakat untuk saling tolong menolong yang pada akhirnya juga menciptakan kondisi Kamtibmas yang semakin kondusif," pungkasnya.

Alhamdulillah saat bantuan air bersih datang, warga menyambut dengan antusias untuk menampung bantuan air bersih dan kegiatan pembagian air bersih.

Sementara itu, salah satu Warga Ds. Larangan Tokol, Bu Sitti yang menerima bantuan air bersih mengucapkan terima kasih karena sudah peduli kepada warga yang membutuhkan.

"Alhamdulillah kami ucapkan terima kasih atas bantuan air bersih oleh Bapak Polisi , ini sangat berarti bagi kami, terimakasih Pak Kapolres," ucapnya